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中国体育彩票

俗话说：诚信是为人之道，是
立身处事之本。郾城区一体彩网点
业主说：“购体彩找我，你会更放
心！我们体彩人崇尚的是责任、诚
信、团结、创新，维护购彩者的利
益是我们每个体彩人的责任。”

说这话的是郾城区崂山路与海
河路交叉口路西体彩店销售网点
4111030012 的业主路晓雯。据业主
路晓雯讲述：7月4日晚上，临近体
彩常规玩法当天停售时，一铁杆彩
民王女士（化名）打电话投注6注排
列五，随时微信转账支付。当天晚
上路晓雯销售世界杯竞彩，结束时
已到凌晨2:00，没顾上看王女士打的
彩票。7月5日上午10:00多，她发现
王女士打的排列五彩票中奖了，第
一时间通知中奖者取走彩票。王女
士听到消息后，特别高兴。

过了一会儿，王女士来到彩票
店拿彩票，真诚地对路晓雯说：“大
姐，有你真好！我知道中奖彩票是
惟一的兑奖凭证，不记名、不挂
失，彩票在谁手
上，谁就可以凭
此兑走奖金。而
你做的让我很感
动，在你店里买

彩票我特别放心。谢谢你，大姐！”
4111030012 销售网点业主路晓

雯讲述的虽然是一件平凡的事，但
我们看到她身上诚信、负责的优秀
品质，闪耀着灿烂的光芒。体彩事
业有这样的业主，明天会更好！

漯河：体彩有你，明天会更好！

女童硬币卡喉 警车为生命开道

王女士中奖的彩票。

□本报记者 杨 淇

“当时一枚硬币卡在我女儿喉咙
处，要不是那名辅警小伙儿帮忙用警车
开道，我们还不知道要多长时间才能赶
到医院！”7月16日，市民倪先生拿着
一面印有“真心为百姓 人民好交警”
的锦旗，来到市交警支队秩序管理示范
大队黄河路中队，向黄河路中队班长葛
鹏表示感谢。

记者了解到，7 月 12 日下午 3 点，
家住郾城区某小区的市民倪先生 4 岁
的女儿误食了一枚一元硬币，倪先生
和家人赶忙将其送往离家较近的医院
救治。该医院值班医生经过诊断，建
议他们立即赶往市区人民路一家医院
救治。

“当时正是下午要上班的时候，马
路上车来车往，如果我们自己过去，路

上肯定会堵车。”倪先生对记者说。于
是，当他们赶到市区黄河路与黄山路交
叉口时，急忙下车向交警求助。

接到倪先生的求助后，黄河路中队
班长葛鹏二话不说就启动了警车，随后
拉响警报，开启警灯在前面开道。由于
正值午高峰尾声，路上的车流量不小，
为了不耽误女童的抢救时间，葛鹏通过
喊话器让路上车辆让道，一条生命绿色
通道开辟出来，一路畅通无阻。10多分
钟后，倪先生和家人带着女儿到达医院。

随后，直到医生顺利地把卡在小女
孩喉咙里的硬币取出，看到小女孩转危
为安，葛鹏才放心地离开。

“多亏了葛班长的帮助，不仅用警
车为我们开道，节省了时间，在医院他
也是楼上楼下地跑，还帮我们先把钱交
了，真是打心底对他表示感谢！”倪先
生激动地说。

□文/图 本报记者 尹晓玉 刘亚杰

近日，有市民向本报新闻热线反
映，经常看到有人站在市区几座桥上钓
鱼，黄河路大桥尤其多，影响了交通秩
序，希望相关部门管一管。

桥上垂钓 影响道路通行

7月16日晚，记者调查发现，嵩山
桥、彩虹桥、交通路沙河大桥等市区的
桥上垂钓者较少，但黄河路大桥却聚集
了不少垂钓者。当晚7时30分左右，黄
河路大桥的北边人行道上，从东往西有
40 多根鱼竿整齐地摆放在桥的护栏
上，垂钓者和身后摆放的渔具、凳子
等，将非机动车道堵得严严实实，过往
行人和车辆只能绕行。部分垂钓者的电
动车、三轮车、小轿车停放在靠近桥边
的机动车道上，严重影响道路通行。市
民张女士说，前几天她骑车经过这里
时，撞上垂钓者的桶，差点摔倒。“现
在这个时间点人少，等八九点的时候人
更多。”采访中，有垂钓者告诉记者。

交警部门：将进行劝诫、整治

河南澜业律师事务所的李凯律师表
示，桥上垂钓影响交通，属于个人行为
给他人和公共安全造成了不良影响。从
法律的角度来说，这种个人行为应当受
到限制，职能部门应当予以规范。

7月17日下午，记者将问题反映给
市公安局交警支队。交警支队相关负责
人表示，垂钓者将车辆随意停靠在桥
上，违反了《道路交通安全法》的有关
规定，他们将前去调查，进行劝诫、整
治。另外，交警部门提醒广大市民，在
桥上钓鱼不仅会造成交通安全隐患，对
自身安全也是很大的威胁，建议市民钓
鱼要选择安全的地方。

桥上垂钓 阻碍交通

□文/图 本报记者 王 辉
实 习 生 何 爽

“进入夏季，市区一些路口的红绿
灯在强烈阳光照射下变得模糊不清，一
不小心就闯红灯了。”昨日上午，市民
张先生向记者反映了一些路口红绿灯的
问题，记者就此进行了探访，发现张先
生反映的情况确实存在。交警部门解释
说，一些路口使用的红绿灯已经陈旧，
有的还是老式的，存在一些缺陷，阳光
直射下不容易看清楚就是其中之一。

按照张先生提供的线索，记者在辽
河路和海河路上驱车观察一番，这两条
路上设置的红绿灯，大部分都是立式红
绿灯，有些还被树叶遮挡。记者发现，
辽河路与舟山路交叉口东西方向的红绿
灯、海河路与黄山路交叉口东西方向的
红绿灯，在阳光照耀下，几乎分辨不出
来是红灯还是绿灯。由于没有读数显
示，记者一直开到斑马线前，还分辨不
出，只好左右张望一下，看看南北方向
亮着什么灯，如果红灯亮才敢通过。

记者采访了几位经过这两处红绿灯
的司机，李先生说，好几次开车时，因
为看不清前面的信号灯，发生了停车越
线的情况。“只能凭感觉前行，一旦到
达，发现是红灯，紧急刹车很容易越
线。”李先生说。

“有时候走的是直行加右拐的车
道，走到跟前看不出来是啥灯亮着，不
敢直行，只好右拐，怕闯红灯挨罚
啊！”司机郭女士说。

随后，记者又来到黄河路上，在黄
河路与泰山路路口，此处的信号灯略微
倾斜，外观较旧，红灯显示较为明显，
而绿灯的数字亮度明显不够，绿色箭头

发光不均匀，在阳光照射下模模糊糊。
记者又来到黄河路与崂山路路口，此处
的红绿灯更不清晰，数字几乎不显示，
三个指向箭头只有一个较清晰。记者随
后来到黄河路与舟山路路口，此处也存
在红绿灯数字不清晰的情况。

“前几天我开车走在直行车道的最
前面，接近路口时，发现阳光直射下看
不清信号灯的数字显示，而红绿灯的箭
头也分辨不了。在离路口几米时，仍分
不清信号灯状况。”王先生说，当时以
为红绿灯坏了，正犹豫是否继续向前，
突然发现直行箭头显示的是红灯，不过
光线很微弱，他赶紧踩刹车，但前轮已
经越过了停车线，而后面的车子“嘎
吱”一个急刹车，险些追尾。

市交警支队有关部门负责人接受采
访时说，在光线强烈时，一些路口的红
绿灯的确存在模糊不清的情况，夏天以
来，他们也收到一些车主的反映。之所
以存在此类问题，是因为一些红绿灯或
里面的部件使用了很长时间，已到更换
期，目前他们正在积极想办法。鉴于目
前的状况，他们希望市民在经过相关路
口时减速慢行，注意观察。

一些路口红绿灯 阳光下看不清
交警部门：部分红绿灯“老”了，需要更换

黄河路大桥上的垂钓者黄河路大桥上的垂钓者。。

黄河路与舟山路路口的红绿灯阳光黄河路与舟山路路口的红绿灯阳光
下模糊不清下模糊不清。。

舟山路与辽河路路口舟山路与辽河路路口。。


